



„MEIN BAUM FÜR KÖNNERN“

Eine Initiative des Heimatvereins „St. Wenzel“ Könnern an der Saale e.V. mit freundlicher Unterstützung der Stadt Könnern.

Bäume sollen wieder zu einem bedeutenden Bestandteil unserer Stadt werden. Vor allem in Zeiten des Klimawandels tragen sie zu einer besseren Lebensqualität bei, verbessern nicht nur optisch die Stadtsicht, schaffen so auch neue Lebensräume.

Gemeinschaftlich wollen wir nicht nur dem Klimawandel stärker entgegentreten, vielmehr wollen wir die Verschönerung unserer Heimat unterstützen. Gleichzeitig aber auch die Bindung unserer Kinder und auch für uns selbst zur Heimatstadt stärken. Dafür bringen wir mit dieser Aktion, Mensch, Flora und Heimat wieder enger zusammen. Ich denke wenn, um nur ein Beispiel zu nennen, Großeltern für ihre Enkel einen Baum spenden, sind hierdurch schon die ersten Wurzeln und somit auch die Verbundenheit und das Verantwortungsbewusstsein zur eigenen Heimatstadt gesetzt.

Um unsere Pflanzaktionen umsetzen zu können, benötigen wir die Unterstützung vieler fleißiger Hände und Sponsoren, damit wir junge Bäume kaufen, sie mit einem geeigneten Schutz versehen und in den ersten Jahren pflegen können.

Mit Ihrer Spende zugunsten der Aktion „Mein Baum für Könnern“ ermöglichen Sie die Pflanzung von Bäumen auf öffentlichen Flächen, an Straßen und Plätzen.



So wird Ihre Baumspende einen Pflanzstein, versehen mit einem Schild, auf dem der Baum Name, das Pflanzdatum und Ihr persönlicher Name oder Widmungstext platziert sein wird, erhalten.

Ganz besonders freue ich mich darüber, dass wir bei dieser Initiative wieder die Stadt Könnern und den Bauhof als zuverlässigen Partner an unserer Seite haben.

Die Bäume werden im Frühjahr und Herbst eines Jahres durch den Bauhof der Stadt Könnern gepflanzt. Hierzu werden die Baumspender durch den Heimatverein „St. Wenzel“ Könnern a.d. Saale e.V. und dem Bürgermeister eingeladen.

Zum Projektstart am 03.12.2024 wurde im Rahmen der Pflanzaktion „Mein Baum für Könnern“ der erste Baum ein Rotblättriger Spitzahorn vor der Heimatstube gepflanzt. Pünktlich 09:00 Uhr trafen sich zur feierlichen Eröffnung des Projektes, die Kinder vom Kindergarten Märchenland, Bürgermeister Martin Zbyszewski,



Vertreter der Stadt und des Bauhofes Könnern



Peter Sander – Vorsitzender und Martin Zbyszewski

Vertreter der Stadt Könnern, Mitarbeiter der Baumschule Wartmann aus Kustrena sowie Peter Sander, Initiator des Projektes, Vorsitzender des Heimatvereins und Sponsor des ersten Baumes vor der Heimatstube in Könnern. Nicht nur für die Kleinsten vor Ort ein spannender Moment, welcher durch die Kinder musikalisch umrahmt wurde.



Kinder v. d. Kindertagesstätte Märchenland i.V.



Heiko Fritsche vom Bauhof Könnern

Im nächsten Abschnitt werden wir die Ortschaften aus unserer Einheitsgemeinde einbeziehen, um auch dort geeignete Standorte für die Neubepflanzung von Bäumen zu identifizieren. Vorschläge nehmen wir gern über das Eingangsportal auf unserer Homepage entgegen.



Martin Zbyszewski – Bürgermeister und Peter Sander – Vorsitzender und Sponsor



Rotblättriger Spitzahorn v.d. Heimatstube

Fotos: A. Grohmann

Ich würde mir wünschen, dass diese Aktion zur Erfolgsgeschichte in unserer Einheitsgemeinde wird und sie zu einer jährlichen Tradition heranwächst. Immer nach dem Motto:

> Ein echter Beweis, dass wir gemeinsam etwas bewegen können <

Für weitere Informationen, die möglichen Baumstandorte und den Antrag für eine Baumspende, besuchen Sie bitte unsere Homepage unter www.heimatverein-koennern.de

Peter Sander
Vorsitzender